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Конкретизация и уточнение категориально-понятийного аппарата правовой системы Российской Фе-
дерации, природы ее возникновения и изменения способствует раскрытию возможностей ее потенциала, 
актуального не только для теории государства и права, но и для конституционного права, выявление законо-
мерностей становления и развития которого, бесспорно, помогает детализации категории «конституционная 
самобытность», она как никогда важна сейчас, в период развития международных отношений и международ-
ного сотрудничества. 
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Specification and clarification of the categorical-conceptual apparatus of the legal system of the Russian Federation, 

the nature of its emergence and change contributes to the disclosure of the possibilities of its potential, which is relevant 

not only for the theory of state and law, but also for constitutional law, the identification of the laws of formation and 

development of which, no doubt, helps to detail the category “Constitutional identity”, which is more important than 

ever now, during the development of international relations and international cooperation.
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